
Konstituierende Vorstandssitzung

der Sportfreunde Höhr-Grenzhausen, Abteilung Tennis

am Donnerstag, 28.09.2023, 19.00 Uhr

in der Tennishütte an der Tennisanlage, Moorsbergstadion

Beginn:  19:00 Ende: 21:30

Teilnehmer: Jules Ehrhardt, Bernhard Freundt, Matthias Hofmann, Holger Lenz, Waldemar Mai, 
Martin Mink, Thilo Rajah

 Abwesend: Gert Bay, Marco Weißer

Einladung am Sonntag, 24.09.2023, per E-Mail durch den Vorsitzenden, Bernd Freundt.

Es wird sich darauf verständigt, dass nur ein Ergebnisprotokoll als Niederschrift erstellt wird.

Tagesordnung:

1. Mitgliederstabilisierung / Mitgliedergewinnung
Sportliche Zusammenarbeit mit Nachbarvereinen ausbauen
Vorschlag: Bildung einer Arbeitsgruppe

Ergebnisse aus der Sitzung
Mit neuen Ideen und mehr Transparenz im medialen Bereich soll eine Mitgliedergewinnung 
erreicht werden. Zum Erreichen dieses Zieles wird eine Arbeitsgruppe gebildet. Ansprechpartner 
der Gruppe ist: Matthias Hofmann.
Die Arbeitsgruppe agiert im Grunde eigenständig. Eine Information ihrer Arbeit/ihrer Ergebnisse 
erfolgt bei Bedarf in einer Vorstandssitzung. 
Sollten Mitglieder Vorschläge / Ideen / Anregungen haben, so werden Sie gebeten sich an Matthias
Hofmann zu wenden. 

2. Termin Arbeitseinsatz
07.10.23: Komplettabbau Platz 1 – 4

Ergebnisse aus der Sitzung
Termin für den Platzabbau der Plätze 1-4: Samstag, 07.10.2023 09:00.

Der Platzabbau der Plätze 5-6 wird wetterabhängig kurzfristig entschieden. 

3. Öffentlichkeitsarbeit



Ergebnisse aus der Sitzung
Für die Erstellung von Artikeln für die Presse und die Homepage sind alle in der Pflicht.
Für die Übergabe von Artikeln  an die Presse und für die Gestaltung der Homepage sowie 
dem Newsletter-Versand (E-Mail an Mitglieder) können wir auf externe Unterstützung 
zurückgreifen.

4. TORP – Pflege in TORP (Anmeldedaten benötigt)

Ergebnisse aus der Sitzung

Der Sportwart ist zuständig für die Pflege in TORP. 

5. Anlage
Vorschlag: Bildung einer Arbeitsgruppe

Ergebnisse aus der Sitzung

Für die Pflege der Anlage gibt es eine Arbeitsgruppe.
Sollten Mitglieder Ideen / Vorschläge / Anregungen für die gestalterische Verbesserung der Anlage 
haben bzw. Mängel an der Anlage feststellen, so wenden Sie sich bitte an Gert Bay bzw. Waldemar 
Mai. 

6. Verwahrung der Abteilungsunterlagen

Ergebnisse aus der Sitzung

Die dem neuen Vorstand übergebenen Abteilungsunterlagen wurden dem Kassenwart übergeben. 
Ob diese vollständig sind, wird er nach bestem Wissen prüfen. 
Die Abteilungsunterlagen werden von ihm aufbewahrt.

7. Finanzbericht
Monatlich? An ?

Ergebnisse aus der Sitzung

Der Kassenwart wird sich zeitnah einen Überblick über die finanzielle Situation verschaffen.
Ziel: Bis zur nächsten Sitzung (voraussichtlich Ende November 2023) eine Übersicht von 
„Einnahmen und Ausgaben“ für 2023 und 2024 zu haben. Die Übersicht 2024 soll die Basis für eine 
kommende Budgetplanung 2024 sein. 

8. Verschiedenes



Ergebnisse aus der Sitzung

Mitgliederliste
Eine aktuelle Mitgliederliste liegt vor, jedoch fehlt die Telefonnummer.
Von der Geschäftsstelle soll eine aktuelle Liste zur Verfügung gestellt werden.

WhatsApp-Gruppe
Nach Vorliegen der „neuen“ Mitgliederliste soll eine WhatsApp-Gruppe mit den  Mitgliedern 
eingerichtet werden, deren Telefonnummern bekannt sind. 
Achtung: ggfs. Datenschutz beachten.
Hierüber sollen zukünftig (evtl. zusätzlich zum Mail-Newsletter) die Mitglieder informiert werden. 
Die Mitglieder erhalten selbstverständlich die Möglichkeit, diese WhatsApp-Gruppe zu verlassen.

Zustand der Anlage
Dank gebührt dem Mitglied Raimund Milotta, der die Beregnungsanlage in einem einwandfreien 
und guten Zustand gehalten hat.
Viele Gerätschaften befinden sich allerdings in keinem guten Zustand. Das ein oder andere kann 
mit Lust und Arbeitsaufwand behoben werden, allerdings werden auch Neuanschaffungen 
erforderlich sein.

Gang zu Platz 6
Der Vorstand plant, dass nach und nach zu verwildern drohende Beet am Gang zu Platz 6 mit 
blühenden und nicht blühenden Stauden zu bepflanzen. Die Vorarbeit für die Bepflanzung soll im 
Winter erfolgen, so dass im Frühjahr die Pflanzung erfolgen kann.
Sollten Mitglieder Stauden zur Verfügung stellen wollen, so wenden Sie sich bitte an den Platzwart.


